

## Cámara de Comercio

# Más de 40 empresas debaten el impacto de los aranceles de EE UU

EL PERIÓDICO  
Zaragoza

Más de 40 empresas aragonesas se dieron cita ayer en la sede de la Cámara de Comercio de Zaragoza para asistir a la jornada *Aranceles americanos: certezas en un escenario mutante*, organizada por Arex (Aragón Exterior), Cámara de Zaragoza y el Banco Sabadell.

El encuentro sirvió como espacio de análisis y reflexión ante la incertidumbre generada por la política comercial de Estados Unidos, y puso en valor la coordinación institucional para apoyar a las empresas afectadas. En un contexto internacional marcado por la rivalidad geopolítica y el proteccionismo creciente, los expertos coincidieron en la necesidad de anticiparse, diversificar mercados y utilizar todas las herramientas financieras disponibles.

Nieves Ágreda, directora adjunta de la Cámara de Comercio de Zaragoza, señaló que, aunque «las exportaciones a EEUU han crecido un 25% en lo que va de año», persisten signos preocupantes de desaceleración económica mientras sigue sin haber acuerdos y medidas concretas entre EEUU y la UE.

Tanto Ágreda como el director gerente de Arex, Javier Camo, recalcaron la importancia de disponer en todo momento de información y análisis para tomar decisiones y recordaron que las instituciones «han trabajado más unidas que nunca para apoyar a las empresas con información fiable y recursos adaptados». ■